

Ounschzettel der Frankfurter Schulen an die Stadtpolitik





Die Ziehenschule wünscht sich sehr, dass die mit großem Engagement gepflegten Schulschwerpunkte Europaschule, Abi-Bac, Mint-EC, Schule mit besonderer musikalischer Förderung und selbstständige Schule wieder als Aufnahmekriterien zugelassen werden. Die gesamte Schulgemeinde befürchtet eine Schwächung des Schulprofils und hätte unbeschwertere Weihnachtstage, wenn sie wüsste, dass der HKM-zertifizierte Schwerpunkt Europaschule und der damit verknüpfte bilinguale Französisch-Zweig sowie der unter der Schirmherrschaft der Kultusministerkonferenz stehende Mint-EC-Schwerpunkt wieder Berücksichtigung fänden.

Außerdem wünschen wir uns, dass im (dem Abriss geweihten, aber bis dahin wird noch viel Wasser die Nidda hinab fließen) Anbau die letzten verbliebenen (alten und nicht sehr hygienischen) Teppiche aus den Klassenräumen entfernt werden.







Dies ist eine Aktion der genannten Organisationen mit den Frankfurter Schulen.





